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México, D.F. a 27 de octubre de 2008. 

 
 

Conferencia de prensa conjunta 
de los diputados JAVIER GONZÁLEZ 
GARZA, coordinador del grupo 
parlamentario del PRD; 
ALEJANDRO CHANONA BURGUETE, 
de Convergencia y RICARDO 
CANTÚ GARZA, del PT, en el 
Palacio Legislativo de San Lázaro.  

 
 
DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA.- Muchísimas gracias por estar 
en estos momentos, les acabamos de pedir su asistencia, les 
agradecemos mucho, quisiéramos darles la noticia completa. Como 
todos ustedes saben, el día de mañana entrarán a discusión, 
seguramente, los dictámenes que vienen del Senado de la Reforma 
Energética.  
 
Queremos informarles que el día de mañana habrá una marcha 
desde el Zócalo hasta aquí, a la Cámara de Diputados, y que 
mañana será recibido en esta Cámara de Diputados por la Mesa 
Directiva y los coordinadores que así lo decidan, Andrés Manuel 
López Obrador, conjuntamente con equipo de ellos. 
 
Les quiero decir cuáles son las condiciones en las que se va a 
desarrollar este evento el día de mañana, para lo cual le pido al 
compañero Alejandro Chanona Burguete que nos diga cuál es 
exactamente el mecanismo de mañana.  
 
DIPUTADO ALEJANDRO CHANONA BURGUETE.- Como ustedes 
saben, desde el viernes pasado al día de hoy, se han dado una 
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serie de intercambios, de opiniones y de diálogo para hacer 
posible lo que anuncia el diputado González Garza, que es la 
asistencia del licenciado Andrés Manuel López Obrador al recinto 
de San Lázaro. 
 
Con base en ello, tuvimos permanente contacto los coordinadores 
del Frente Amplio Progresista con el presidente de la Mesa 
Directiva, inclusive con otros coordinadores y desde luego con 
Andrés Manuel López Obrador.  
Derivado de ello se acordó lo siguiente y me permitiría leer, por lo 
menos siete puntos de las bases y el formato que permitirá llevar a 
cabo dicho encuentro. Les quiero anunciar formalmente, que el 
día de mañana 28 de octubre, a las 9:30 de la mañana, después de 
la marcha, el licenciado Andrés Manuel López Obrador, líder del  
Movimiento Nacional por la Defensa del Petróleo, estará en el 
recinto del Palacio Legislativo de san Lázaro. 
 
Llegará efectivamente con el contingente del movimiento con el 
contingente que marchará desde el Zócalo hasta San Lázaro a 
partir de las 8:00 de la mañana, es decir, donde se concentrarán y 
marcharán. Por eso se calcula que será definitivamente a las 9:30 
de la mañana. 
 
Segundo, el encuentro se llevará a cabo en el salón de protocolo, 
con la Mesa Directiva y su presidente y efectivamente, como lo 
dijo el Güero, con los coordinadores que así lo decidan. Desde 
luego más algunos invitados que ahorita marco cómo será.  
 
Será recibido, me refiero físicamente que todo indica entrará por 
la puerta seis, por el presidente de la Meas Directiva y los 
coordinadores del Frente Amplio Progresista. 
 
Andrés Manuel López Obrador, cuarto, estará acompañado por una 
comisión de ciudadanos; quinto, reiteramos que el objetivo de su 
asistencia a la cámara será la posibilidad de exponer sus razones y 
fundamentos sobre los términos de una reforma energética 
inacaba.  
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Sexto, el encuentro y exposición de Andrés Manuel López Obrador 
será difundido por el Canal del Congreso y por todos los medios de 
comunicación que ustedes representan, y séptimo y último, se le 
garantizará el tiempo suficiente para hacer su exposición, misma 
que también será difundida entre todos los legisladores.  
 
Son los términos, ni más ni menos, y finalmente estará con 
nosotros a partir de las 9:30 de la mañana. 
 
DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA.- Quiero decir, todo lo demás, 
hay reuniones de las fracciones parlamentarias, hay plenaria, hay 
todo lo que quieran. 
 
PREGUNTA.- Inaudible 
 
RESPUESTA DEL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA.- Sí, nada más 
que les voy a decir una cosa, no se molesten si de pronto les 
vamos a decir que hay cosas que no están definidas, pero con todo 
gusto, no es un problema. 
 
PREGUNTA.- ¿Esto tiene que ver con el trámite parlamentario? 
 
RESPUESTA.- Por favor, por favor. 
 
PREGUNTA.- Porque una vez recibida y escuchada ¿la propuesta de 
Andrés Manuel, la mesa la recoge y la presenta al Pleno o ustedes 
como diputados la recogen y la presentan al Pleno su discusión? 
 
RESPUESTA.- Se va a distribuir el documento a los 500 diputados. 
 
PREGUNTA.- Pero el hecho de que se distribuya no quiere decir que 
se pueda discutir. 
 
RESPUESTA.- No, lo que tenemos es que cada uno de nosotros, los 
diputados, lo discutiremos en el Pleno, pero quiero decir: no es 
una forma de entrada de propuesta a la Cámara de Diputados, ¿me 
explico?  
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PREGUNTA.- ¿El hecho de que se reciba a Andrés Manuel López 
Obrador cancela cualquier otra medida de fuerza por parte del FAP? 
 
RESPUESTA.- No. 
 
PREGUNTA.- ¿Nada? 
 
RESPUESTA.- No. 
 
PREGUNTA.- Inaudible 
 
RESPUESTA.- No sabemos. 
 
PREGUNTA.- De acuerdo con el trámite parlamentario mañana será 
de primera lectura, ¿ustedes pedirán o impedirán que se dispense la 
segunda lectura? 
 
RESPUESTA.- No, no estamos en esa discusión todavía, vamos a ver 
cómo se da… lo único que les quiero decir es que hay una 
apertura, obvia, para que Andrés Manuel pueda tener la 
posibilidad de exponer sus argumentos, hasta ahí vamos. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuántas personas, perdón diputado, cuántas personas 
conformarán este Comité Ciudadano que acompañará al licenciado 
López Obrador? 
 
RESPUESTA DEL DIPUTADO ALEJANDRO CHANONA BURGUETE.- 
Serán 10 y sólo un comentario, les pido también que se acerquen 
al presidente de la Mesa Directiva, quien va a ampliar algunos de 
los puntos, porque todo esto fue acordado con él y desde luego 
podrá… coincide con lo que planteamos nosotros. 
 
PREGUNTA.- ¿Para el proceso legislativo qué implicaciones tiene la 
presencia de Andrés Manuel López Obrador? 
 
RESPUESTA DEL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA.- No, quiero 
dejar muy claro que para el proceso legislativo como tal, no; 
porque esa no es una propuesta, así no entran las propuestas a la 
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Cámara de Diputados y menos cuando se están recibiendo los 
paquetes que vienen del Senado. 
 
Pero ha sido muy importante la posibilidad de que se oigan los 
argumentos de todo el mundo. 
 
PREGUNTA.-(Inaudible) ya el secretario de seguridad pública estuvo 
aquí, en San Lázaro, revisando los posibles escenarios y accesos al 
Recinto, ¿cuál es su opinión? 
 
RESPUESTA DEL DIPUTADO ALEJANDRO CHANONA BURGUETE.- 
Antes de eso sólo un comentario brevísimo. A ver, una vez 
terminada la exposición, nosotros vamos a tener nuestras 
reuniones previas como fracción parlamentaria y estaremos 
atentos a que el Presidente de la Mesa Directiva dé el llamado para 
que inicie la sesión, que era muy importante, la otra se la dejo… 
 
RESPUESTA DEL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA.- Sí, con 
respecto a… ¿cómo se llama?, Genaro García Luna, yo supongo que 
ellos tienen suficientes problemas, se acaba de llevar a la AFI para 
allá. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- ¿Tú crees? Bueno, pues aquí lo vamos a estar 
esperando, no se preocupen. 
 
Muchas gracias. 
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